

Tanzschule spendet 2.100 Euro

Am Montag übergaben Tanzlehrer Andreas Schmidt (von rechts) und Inhaber Christoph Cyranek von der Tanzschule Cyranek eine Spende in Höhe von 2.100 Euro an Fabienne Meier, erste Vorsitzende von Emmas Strolche, Förderverein des Emma-Fackler-Kindergartens in Haltingen. Schon seit Jahren unterstützt die Tanzschule mit regelmäßigen Spenden die wertvolle Arbeit, die in der Einrichtung für körper- und sprachbehinderte Kinder geleistet wird. Der Betrag stammt aus dem Erlös einer Tanzwoche an der rund 20 Paare teilgenommen hatten, die mit einem freiwilligen Obolus in ein Spendenkässchen ebenfalls ihren Teil zur Spende beitragen konnten.